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Atrazine and simazine are the main triazines used in the Ruine watershed. Two degradation products, deethylatrazine (DEA) and
deisopropylatrazine (DIA), occur frequently in surface water. The objective of this research was to present runoff patterns of DEA and DIA from
plots traited with atrazine, simazine and a mixture of atrazine and simazine in order to evaluate the part of DIA from simazine. The DIA/DEA ratio
varies from 0.45 to 1.40 when simazine/atrazine ratio varies from 0 to 1. Then these results were compared to those obtained from watershed. /
L'atrazine et la simazine sont les deux triazines utilisées sur le bassin du Ruiné pour le désherbage du maïs et de la vigne. Leur dégradation
conduit à la formation de la déséthylatrazine (DEA) et de la désisopropylatrazine (DIA). Le but de cette expérimentation est d'étudier le
comportement des molécules mères et de leurs métabolites associés en utilisant des microparcelles traitées à l'atrazine, la simazine et au
mélange atrazine/simazine. Pour ce faire, on analyse les eaux de percolation pour quantifier la part de DIA provenant de la simazine. Le rapport
DIA/DEA varie de 0.45 à 1.40 pour un rapport simazine/atrazine épandues allant de 0 à 1. Ensuite nous comparons ces résultats à ceux obtenus
sur le terrain à l'exutoire du bassin.
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